

Punktevergabe

Bewertungsmethode:

Die Bewerter können eine bestimmte Anzahl von Punkten auf die Vorschläge (Themen/Probleme...) verteilen. Es haben sich zwei methodische Ansätze bewährt:

-> Kleines Punktebudget

Die Bewerter bekommen deutlich weniger Punkte, als Vorschläge zur Bewertung anstehen. Wenn diese Verfahren gewählt wird, sollte der Moderator die Vorschläge nummerieren und die Teilnehmer auffordern, die Nummer des Vorschlags auf dem Klebepunkt zu notieren, auf den er ihn zu kleben gedenkt. Sonst besteht die Gefahr, dass die Teilnehmer sich durch die Punktevergabe der anderen in ihrer eigenen Bewertung beeinflussen lassen.

Auch bewährt es sich, Prioritäten vorzugeben, z.B.

3 Punkte = 1. Priorität
2 Punkte = 2. Priorität
1 Punkt = 3. Priorität

-> Großes Punktebudget

Die Bewerter bekommen deutlich mehr Punkte, als Vorschläge zur Bewertung anstehen und können frei verteilen mit einer Maximalbegrenzung an Punkten pro Vorschlag.